
Herr Jonen berichtet, dass es aufgrund der kurzen Grünphasen für Fußgänger in 

dem Kreuzungsbereich (Wegestrecke Querung Bahnlinie bis Baumschulenweg) 
oftmals zu kritischen Situationen komme und fragt an, ob eine Anpassung der 

Ampelschaltungen möglich sei. 
 
Die Verwaltung führt aus, das im Zuge der bereits erwähnten 

Verkehrsuntersuchungen auch die bestehenden Ampelschaltungen geprüft und 
optimiert warden sollen. 

 


